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令和６年第１回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

招 集 期 日  令和６年１月 16日（火）午後２時 15分 

開 会 場 所 幸手市役所第二庁舎 ２階 第１会議室Ａ 

開会の日時・宣告者 令和６年１月 16日（火）午後２時 15分 山 西 実 

閉会の日時・宣告者 令和６年１月 16日（火）午後３時 19分 山 西 実 

出

席 

状

況 

職  名 氏   名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要 

教 育 長 山 西  実 出 席 教 育 委 員 髙 島 勝 也 出 席 

職務代理者 会 田 研 司 出 席 教 育 委 員 藤 沼 寛 次 出 席 

教 育 委 員 岩﨑 万紀子 出 席 教 育 委 員 古沢 万友実 出 席 

傍聴人：０人 書 記：関 口 智 章・河 口 奈 緒 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 部 長 小 林 秀 樹   

総 務 課 長 服 部 道 春   

学校教育課長 堀 越 成 夫   

社会教育課長 仙 田 茂 雄   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前９時 30分 

 

 

日程第１ 

前回会議録の承認 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

議  事 

議案第１号 

幸手市学校給食運営

委員会規則の一部を

改正する規則 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第２号 

幸手市教育委員会会

計年度任用職員の給

与、勤務時間等に関す

る規則 

 

 

 

教育長 

  開会を宣する。 

 

 

 

教育長 

  令和５年第 12回教育委員会定例会の内容について質問

を求める。 

 ≪質疑≫ 質疑なし。 

 ≪承認≫ 全員異議なく承認。 

 

 

 

 

総務課長 

議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

岩﨑委員 

栄養士の資格を持つ職員が栄養教諭になるのか。 

学校教育課長 

栄養教諭という免許を取得したうえで、試験に合格す

ることで栄養教諭になる。 

教育長 

栄養士単独では授業ができないが、栄養教諭は単独で

食育に関する授業などができる。 

≪採決≫ 全員異議なく原案どおり議決。 

 

 

総務課長 

議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

髙島委員 

附則で「幸手市適応指導教室設置規則」の一部改正に触

れているが、本日の議案第４号との関係は整理されてい

るのか。 

総務課長 
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議案第３号 

幸手市教育員会事務

局組織規則及び幸手

市学校給食運営委員

会規則の一部を改正

する規則 

 

 

議案第４号 

幸手市適応指導教室

設置規則の一部を改

正する規則 

 

 

議案第５号 

幸手市立小・中学校職

員服務規程の一部を

改正する規則 

 

 

この議案と議案第４号は、異なる箇所の改正であり、順

番に行うので、絡んでくることはない。 

会田職務代理者 

学校再編相談員とはどのような職務か。 

総務課長 

学校再編に向けて学校再編担当を新設する予定。その

中で、学校との調整などを担ってもらう。 

会田職務代理者 

教育に携わった人に来てもらうのか。 

総務課長 

そのとおり。 

教育長 

勤務日数はどうなるのか。 

総務課長 

週３日を想定している。 

≪採決≫ 全員異議なく原案どおり議決。 

 

 

総務課長 

議案書により説明する。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪採決≫ 全員異議なく原案どおり議決。 

 

 

 

 

学校教育課長 

議案書により説明する。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪採決≫ 全員異議なく原案どおり議決。 

 

 

学校教育課長 

議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

髙島委員 

教職員に高齢者が増えるための部分休業制度というこ

とか。 
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専決報告第１号 

事務局職員の人事 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第３ 

行政報告 

１ 教育長報告 

 

 

 

 

 

２ 事務局からの 

主要な報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

そのとおりである。年齢が高くなるので、体調を整える

ためであったり、地域活動への参加などへの配慮である。 

教育長 

高齢者というのは、埼玉県が使っている呼称か。 

学校教育課長 

そのとおりである。 

≪採決≫ 全員異議なく原案どおり議決。 

 

 

総務課長 

議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

岩﨑委員 

東公民館の職員が増員されるのか、あるいは誰か退職

した職員の補充か。 

総務課長 

職員の増員である。 

 

 

 

 

教育長 

 １ 各種教育長会議等 

 ２ 講演等 

 について資料により説明する。 

 

 

総務課長 

１ 学校再編に関する説明会の開催について 

学校教育課長 

１ 表彰関係 

２ 幸手市ウィンター教育セミナー「幸手・桜の学びセミ

ナー」特別講演会 

３ 入学説明会 

４ 今後の主な行事予定 

５ 市内中学校・スキー学校の日程 

社会教育課長 
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 １ 幸手市二十歳を祝う会 

 ２ 東部地区社会教育関係委員・職員研修会 

 ３ 子ども大学さって（市内の小学３年生～６年生） 

 ４ 第３１回幸手市さくらマラソン大会第３回実行委員

会 

社会教育課長（公民館） 

１ 12月の利用状況 

２ 事業報告 

３ 今後の事業予定 

社会教育課長（郷土資料館） 

 １ 報告事項 

 ２ 今後の事業予定 

社会教育課長（図書館） 

 １ 報告事項 

 ２ 利用状況 

 ３ 今後の事業予定 

 ４ 予約の多い図書（上位５冊） 

社会教育課長（体育施設） 

 １ 利用状況 

 ２ 自主事業 

 ３ 今後の自主事業 

について資料により説明する。 

≪質疑≫ 

藤沼委員 

図書館のおはなしの森は、子ども事業の推進の中の一

つか。 

社会教育課長 

これもそうであるが、子ども大学、公民館、郷土資料館

のイベントも含め、子ども向けの事業全般のことである。 

古沢委員 

体験活動を普段の教育にいかに落とし込んでいくかが

大切だが、小学校との連携は図っているのか。 

社会教育課長 

令和５年度は、社会教育課全体で子ども向け事業の充

実を目指してきた。公民館長は校長経験者なので、地元の

学校と連携を取りやすく、引き続き取り組んでいく。 

岩﨑委員 

子ども大学を実際の大学を使って実施するということ
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日程第４ 

その他 

１ 次回以降の会議

日程 

 

 

 

 

 

 

 

は、子どもたちに大学の雰囲気を感じてもらうというこ

とか。 

社会教育課長 

そのとおり。 

会田職務代理者 

二十歳を祝う会は、静かに粛々と開催できた。正月の地

震で今までの当たり前が変わったと思うが、被害を受け

た同じ世代を思ってのことだろうかと感じた。 

そのうえで２点伺う。 

１点目は二部の雰囲気について。一部終了後に退席し

てしまったので教えてほしい。 

２点目は、少し離れるが各小中学校や公民館の避難所

としての役割について点検は実施しているのか。 

社会教育課長 

１点目の二部は、サプライズで当時の担任の先生に来

てもらい盛り上がった。新型コロナウイルスが落ち着き、

座席をフリーにしたことでステージの上と下で一体感が

あった。 

２点目の避難所の件は、連絡体制も含め、職員の対応に

ついて常に確認している。 

教育部長 

備蓄品がアスカル幸手の防災倉庫にあるほか、各学校

にも防災倉庫が設置されている。危機管理防災課で対応

しているが、そちらの部署と連携を密にしている。 

 

 

 

 

 

各委員の意見を調整した結果、２月の会議については、

次のとおり決定する。 

 

   令和６年第２回教育委員会定例会 

   日時 令和６年２月 13日（火） 

      午前９時 30分 

   会場 幸手市役所本庁舎 ３階 第１委員会室 

 

 



 7 

２ 次回の協議事項 

 

 

 

 

３ 令和６年度教育

委員会定例会等実

施予定（案）につい

て 

 

 

４ その他 

 

 

閉   会 

午後３時 19分 

総務課長 

２月は、主な議題として令和５年度補正予算案と、令和

６年度当初予算案があることから、割愛させていただく。 

 

 

総務課長 

資料により説明する。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

 

 

なし 

 

 

教育長 

閉会を宣す。 
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ほ か 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、こ

こに署名する。 

 

 

              令和６年２月１３日 

 

 

 

       教  育  長  山 西   実 

 

署名 

 

       署 名 委 員  岩 﨑 万紀子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


